
　一　般　質　問

1【 塩 原 未 知 子 議員】

(1) ＳＤＧｓ持続可能な尾花沢の未来構想は「雪」の活用から

(2) 徳良湖を日本の雪遊びの聖地に

(3) 花笠高原荘と徳良湖温泉、周辺の管理委託について

(4) プレミアム商品券とキャッシュレス決済について

(5) 新庁舎開庁後の市役所対応について

2【 大 類 好 彦 議員】

(1) 市長報酬について

(2) 銀山温泉について

(3) 市長公約10の政策の半年間の進捗状況について

3【 小 関 英 子 議員】

(1) 防災対策の拡充

(2) 安心安全な交通環境の確保

(3) 緊急通報システムの更新

(4) 風疹の予防接種への対応

(5) 安全運転・安心なまちづくりへの取り組み

4【 伊 藤 浩 議員】

(1) 尾花沢市の地域振興策について

(2) 学校統合計画と廃校舎の有効活用について

(3) 鳥獣被害対策について

5【 星 川 薫 議員】

(1) スポーツ振興について

(2) スノーランドとWINTERJAMの今後の在り方について

(3) 空き家対策について

6【 笹 原 和 子 議員】

(1) 「田園回帰1％戦略」を政策に加えてはどうか

(2) すいかエキスを持続させる6次産業のさらなる確立を

(3) 尾花沢市内小中学校給食の食物アレルギー対策について
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